

阿弥陀山

4月号

佐伯署管内で不審電話あり

息子や孫になりすまして「広島から来たからちよつと寄りたい」「明日の昼過ぎに家に帰る」などと、面会を要求する電話(アポ電)が連続発生しています。

これらは、後からお金を要求するための手口で、声が違うと指摘すると、「花粉症で鼻声なんだ」とごまかします。

◎ 防犯上のポイント

- ◆ もし、電話に出てしまったら電話を切って身内に電話を架け、確認しましょう。
- ◆ 市販の防犯機能付き電話機のもお勧めです。
- ◆ 不審な来訪者には応対しないようにしましう。



春山登山の季節です！

- ◆ 安全な登山を楽しむため、次のことを心掛けましょう。
- ◆ 無理のない登山計画を立てましょう。
- ◆ 装備品、服装を整えましょう。
- ◆ 現地の気象や山の状況をしっかりと把握しましょう。
- ◆ なるべく複数人で登山しましょう。



安全運転サポート車って？

平成30年の広島県内における交通事故による死者数は92人で、そのうち65歳以上の死者数は54人と全体の半数以上を占めています。県警では、これらの事故のうち、どちらか一方が安全運転サポート車を利用していれば、約半数が事故回避若しくは被害軽減が期待できたと考えています。

サポート車は、人間のミスを補う機能が付いた車です。天候や明暗等、諸条件によっては機能が作動しないこともありすが、交通事故を起こす確率が格段に下がることを知っておいてください。

サポが動くと電話のこす。電力を見ます。携帯ポをで



お知らせ

私事ではありますが、砂谷駐在所勤務員である沖は、3月20日を持ちまして同じく佐伯警察署五月が丘交番へ異動となりました。

1年間という短い間でしたが、皆様にご助けられ、駐在所勤務ができたことを嬉しく思っています。

この経験を次に生かし、新たな勤務地でも頑張っていきます。

本当にありがとうございました。

鍵かけて守ろう自転車オートバイ

- ◆ 自転車盗難被害 6割以上が無施錠
 - ◆ オートバイ盗難被害 4割以上がキー付き
- 通学通勤で急いでいるときも確実な施錠、さらにワイヤー錠などでツーロックを心がけましょう。
- また、自転車やオートバイを購入した際は、必ず防犯登録をしましょう。



広島県警察
Hiroshima Prefectural Police

なくそう犯罪
0583-03 アクション・プラン

広島市防災情報メールの登録はこちらから → entry.bousai.city.hiroshima.jp